

POLITIK

Politik ist eine Arbeit sie fordert einen heraus
doch wie sieht Politik in Österreich aus?

Verschiedene Parteien regieren unser Land,
doch wer hat das Sagen und das Zepter in der Hand?

Rot, schwarz hat uns lange geführt,
doch davon hat man wenig gespürt.

Die Blauen ließen es bei den letzten Wahlen ordentlich krachen,
sie glauben es besser zu machen.

Die Grünen springen auf, auf den Zug
sie kämpfen für die Umwelt und das ist klug.

Es gibt so viele Themen, die Politiker spalten,
Ausländer sind das eine, sie sollten einen kühlen Kopf behalten.

Im Sozialen Bereich, spart man ordentlich ein,

Es könnten ja auch mal, die politischen Gehälter sein.

Das Ozonloch es wird größer, die Gletscher schmelzen dahin,
gemeinsam müssen wir etwas machen, dann ergibt das Leben wieder
einen Sinn.

So lasst uns gemeinsam kämpfen, ob Politiker oder der einzelnen Mann
ein jeder wird gebraucht, damit die Welt sich drehen kann.